



## Gelungene Neueröffnung der Metzgerei Ulmann

*Zahlreiche Freunde, die Familien und natürlich die treue Stammkundschaft sowie die Nachbarschaft liessen es sich nicht nehmen, den neuen Inhaber der Metzgerei Ulmann herzlich zu begrüßen und in Zetzwil willkommen zu heissen.*

(fhu) – Der neue Inhaber der Metzgerei Ulmann und ehemalige Schwinger Thomas Arnold lud zusammen mit seiner Frau Irene am 14. August zum Neueröffnungsfest ein. Gemeinsam mit der Familie Ulmann, dem ehemaligen Schwinger Matthias Sempach und dem gesamten Metzgerei-Team freuten sie sich über die gute Stimmung und die zahlreichen Besucher an diesem herrlichen Sommertag. Idealer konnten die Bedingungen für dieses gelungene Fest, bei welchem zu erfrischenden Getränken und einer feinen Wurst vom Grill eingeladen wurde, wirklich nicht sein. Dass das Grillgut zwischenzeitlich sogar noch vom sympathischen Berner Schwingerkönig Matthias Sempach

zubereitet wurde, erfreute die Gäste schliesslich noch zusätzlich. Das Fest bot den idealen Rahmen, um den neuen Geschäftsführer kennenzulernen. So war Thomas Arnold dann auch überwältigt von den vielen fröhlichen Begegnungen, den Geschenken und den zahlreichen Glückwünschen an diesem Tag. Felix Ulmann wird in einem reduzierten Pensum weiterhin noch für die beliebte Metzgerei im Einsatz stehen. Nach 33 Jahren im erfolgreichen Betrieb freut sich der 60-Jährige auf ein neues Kapitel und ist sehr froh über die gefundene, perfekte Lösung. Der Betrieb ist per 1. August nahtlos an den erfahrenen Metzger Thomas Arnold übergegangen.

